

## Klangtastisch zu Gast in Knittlingen

Der Chor „Unlike“ vom Gesangverein Knittlingen hatte am vergangenen Samstag, 28.09.2024, zum Abend der modernen Chöre in die Weissachtalhalle nach Freudenstein eingeladen. Auch unser gemischter Chor Klangtastisch gehörte zum Kreis der geladenen Chöre, die gemeinsam das Bühnenprogramm des Abends gestalteten. Neben dem gastgebenden Chor waren noch die Chöre aus Schützingen, Schmie und Ölbronn mit von der Partie. Allesamt gemischte Chöre, teils in kleinerer, teils in größerer Besetzung, die dem Publikum Auszüge aus ihren Repertoires vorstellten. Von Schlager über Musical, Pop und Gospel war hier eine große Bandbreite zu hören und es war für jeden Geschmack etwas dabei. Im zweiten öffentlichen Auftritt mit dem neuen Chorleiter Aldo Martínez konnte Klangtastisch überzeugen durch eine strahlende Bühnenpräsenz mit Singfreude, die auf das Publikum überschwappte, sowie durch qualitativ hochwertig interpretierte Titel. Die anwesenden Gäste belohnten die Leistung mit anhaltendem, begeistertem Applaus und den Rufen nach einer Zugabe, die der Chor dann gerne mit „Die Rose“, einem Klassiker aus dem Repertoire, erwiderte. Insgesamt ein sehr gelungener Abend, den die Gastgeber mit einer Cocktailbar, Häppchen, Kuchen, Getränken und einem Karaoke-Stand ansprechend gestaltet haben und bei dem die Sängerinnen und Sänger aus Ötisheim auch auswärts zeigen konnten, warum es so viel Freude macht, beim MGV Ötisheim dabei zu sein.



Klangtastisch beim Auftritt in Knittlingen-Freudenstein